



PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 9 de noviembre de 2022

CONTACTO: Tina Landis, 415-940-3585

El Distrito de Aire representará al Área de la Bahía en la COP27

Se invita al público a participar con los representantes del Distrito en las sesiones informativas en vivo

SAN FRANCISCO - El Distrito de Aire del Área de la Bahía enviará representantes a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, o COP27, que se celebrará en Sharm El Sheikh, Egipto, del domingo 13 de noviembre al viernes 18 de noviembre.

El presidente de la Junta del Distrito de Aire, John Bauters, y la vicepresidenta, Davina Hurt, llevarán a cabo una serie de eventos en Twitter Live a lo largo de toda la conferencia. Se invita a los residentes del Área de la Bahía a unirse al debate, hacer preguntas y compartir sus inquietudes al comunicarse con el Distrito en [Twitter](#) y [Facebook](#).

"El cambio climático está afectando cada vez más al Área de la Bahía y al mundo y las comunidades desfavorecidas que ya están sobrecargadas de contaminación atmosférica son las que más sufren al respecto", dijo Sharon Landers, directora ejecutiva interina del Distrito de Aire. "La COP27 es un espacio crucial para compartir conocimientos y tácticas a nivel mundial para acelerar la reducción de gases de efecto invernadero. Es urgente que actuemos rápidamente para frenar la crisis y, en el Distrito de Aire, seguiremos desempeñando nuestro papel en esta transformación hacia un mundo con cero emisiones de carbono".

"La crisis climática requiere un esfuerzo de colaboración a nivel mundial y un intercambio de conocimientos y recursos que nos permita a todos alcanzar un desarrollo sostenible", declaró John Bauters, presidente de la Junta del Distrito de Aire. "Como la 19.^a economía más grande del mundo, el Área de la Bahía es un actor clave a nivel internacional. Nuestro liderazgo en la acción climática desempeñará un papel importante en los debates estratégicos de la COP27 sobre cómo abordar la crisis de forma equitativa para ayudar mejor a las comunidades más afectadas".

La COP27 reúne a los líderes mundiales para acelerar la puesta en marcha de estrategias de protección climática. La participación en la conferencia sobre el clima permitirá al Distrito de Aire conocer las tecnologías innovadoras que se están utilizando y las políticas que se están aplicando en todo el mundo y que pueden reproducirse en el Área de la Bahía. El Distrito de Aire también compartirá el conocimiento, los éxitos y las estrategias de la agencia que han ayudado a mitigar el cambio climático a nivel local. La COP27 se basará en los resultados de la COP26, desde la necesidad urgente de reducir las emisiones de gases de efecto invernadero hasta el fomento de la resiliencia y de la adaptación a los impactos climáticos a los que ya nos enfrentamos.

El [Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía](#) es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire y el clima global en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de [Twitter](#), [Facebook](#) y [YouTube](#).

#

Air District Communications Office
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105
[Página principal del Distrito](#) | [Comunicados de prensa](#)